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Ф.И.О. Стадник Илона Тарасовна 

Учёная степень -  

Учёное звание -  

Научно-педагогический стаж: 2 года и 7,5 мес 

Количество публикаций*, индексированных в РИНЦ _5__, Web of Science CC _1_, Scopus _4_, CSSCI ; 

Индекс Хирша по РИНЦ _1_, Web of Science CC_0_,  Scopus 1. 

Количество заявок*, поданных с целью получения финансирования на выполнение научных 

исследований  от российских научных фондов _3_, от зарубежных научных фондов _2_, из других 

внешних источников_-_. 

Количество договоров* на выполнение научных исследований, в которых претендент участвовал, с 

указанием года заключения, срока, названия и объема финансирования каждого  и статуса (руководитель 

/ исполнитель): _4_ 

- с российскими научными фондами: -  

- с зарубежными научными фондами: 1  

 2018. Программа Фулбрайта. Fulbright Visiting researcher, 9 месяцев. Internet Governance 

Project, Georgia Institute of Technology. Исследовательская работа. Объем 

финансирования – $14,255.00. Руководитель проекта. 

- с другими внешними организациями: 1 ,  

 2018–2020. DiploFoundation, Digital Watch observatory. Договор № 894. Экспертная работа 

в сфере международной кибербезопасности. Объем финансирования – 200,000.00 руб. 

Исполнитель проекта. 

- СПбГУ: 2. 

 2018. Мероприятие 5. Приказ №5299/1. Участие в ECPR General Conference 2018, 

Hamburg (European Consortium for Political Research). Объем финансирования – 60,000.00 

руб. 

 2020. Онлайн курс «Цифровизация в международных отношениях» на русском и 

английском языках. ЦРЭОР СПбГУ. Контракт №ЕД-2020-00069-027. Объем 

финансирования – 97,000.00 руб.  

 

Опыт научного руководства и консультирования*:  

- число ВКР бакалавров  0 , специалистов  0 , магистров  0 , 

- число диссертаций кандидатских  0 ,  докторских  0 , 

- число выпускников аспирантуры_____0_______. 

Опыт учебно-методической работы *: 



 

 
 - число разработанных и реализованных учебных курсов: _3_ 

 2020. Онлайн курс СПБГУ «Цифровизация в международных отношениях» на русском и 

английском языке. https://openedu.ru/course/spbu/DIGITAL/  

Учебные модули: «Управление Интернетом в международных отношениях», 

«Международная информационная и кибербезопасность». 

 2020. Летняя школа по управлению Интернетом, проводится Координационным центром 

доменов .ru/.рф совместно с СПБГУ. Программа дополнительного образования СПБГУ 

(Приказ No 7158/1, 2020): «Политики управления интернетом на глобальном и 

локальном уровне» (шифр С1.2362). Использование платформы Google Class. Основная 

программа: https://summerigschool.cctld.ru.  

 2021.Рабочая программа для элективного курса «Глобальное управление Интернетом» 

(рег.номер 063388) 

 

- число учебников, учебных пособий, прошедших редакционно-издательскую обработку:_-_ 

 

Иная информация, предоставленная по инициативе кандидата: 

 

Курсы повышения квалификации:_1_ 

 Декабрь 2020. «Использование MS Teams для проведения аттестации». Управлением по работе с 

персоналом СПБГУ. 

 Март 2021. «Основы работы преподавателя в системе Blackboard», СПБГУ. 

 

Другие договоры с внешними организациями: _5_ 

 2020. Координационный центр доменов .ru/.рф. Молодежный семинар по управлению 

интернетом. Договор № 02-01-20/ДП.. Руководитель проекта. 

 2020. Координационный центр доменов .ru/.рф. Летняя школа по управлению 

Интернетом. Договор No 04-05-20/ДП. Руководитель проекта. 

 2021. Координационный центр доменов .ru/.рф. Спецкурс в рамках RIGF 2021. Договор 

No 01-11-20/ДП. Руководитель проекта. 

 2021. Координационный центр доменов .ru/.рф. Летняя школа по управлению 

Интернетом. Договор No 01-05-21/ДП. Руководитель проекта. 

 2022. Координационный центр доменов .ru/.рф. Спецкурс в рамках RIGF 2022. Договор 

No 01-02-22/ДП. Руководитель проекта. 

 

https://openedu.ru/course/spbu/DIGITAL/
https://summerigschool.cctld.ru/


 

Участие в международных конференциях и форумах: 27 

1. 22-25 August 2018, Hamburg. ECPR General Conference. Paper: “Cybersecurity diplomacy: 

business and tech replacing the states?” 

2. 3-5 October 2018, New Delhi. CyFy Conference 2018. Speaker at the panel “Bear on the Web - 

Discussing Russia’s Digital Future” 

3. 12-14 November 2018, Paris. 13
th

 Internet Governance Forum. Speaker and co-organizer of the 

workshop “A BRIC hit the Web: Finding patterns in digital policymaking” 

4. 24 May 2019, Washington DC. ICA Pre-Conference: Internet Governance and Communication 

Beyond Boundaries. Poster presentation “Internet Fragmentation or Internet Alignment: The case of 

Russia and ‘sovereign’ RUnet.” 

5. 4-5 July 2019, Coimbra. 18
th

 European Conference on Cyber Warfare and Security. Poster 

presentation “US-Russian Relations in Cybersecurity: The Constructivist Dimension”. 

6. 8-9 July 2019, Duisburg, Centre for Global Cooperation Research. Workshop: Contested Power and 

Authority in Internet Governance: Return of the State? Paper “Russian attempts to make its Internet 

independent and sovereign”. 

7. 16-19 August 2019. Nizhniy Novgorod. DNS5 Summer School. Research project "Discursive 

practices to define cyber power and explain policy changes" 

8. 20-21 September 2019, Washington DC. Telecommunications & Internet Research Conference, 

TPRC47. Paper: “Internet governance in Russia – sovereign basics for independent Runet”. 

9. 14-18 October 2019, Rotterdam. RIPE Meeting 79, RIPE Academic Cooperation Initiative. Plenary 

talk «Internet Governance in Russia – trend on sovereignization» 

10. 25 November 2019, Berlin. GigaNet Annual Symposium. Paper: “From discourse to policy change 

in cybersecurity: US‐Russian rivalry for cyber rules, cyberpower and practices of norm‐making” 

11. 25-29 November 2019, Berlin. 14
th

 Internet Governance Forum. Speaker and co-organizer of the 

workshop "Digital Sovereignty and Internet Fragmentation" 

12. 9–13 December 2019, Bucharest. Winter School on Internet Governance, Digital Policies and 

Innovation (Certificate of completion, 3 ETCs) 

13. 26-31 January 2020, Supraśl, Poland. Winter School 'How to avoid becoming a pseudoresearcher? The Craft 

of Political Analysis' 

14.  21-25 September 2020. South Eastern European Dialogue on Internet Governance. Moderator of 

the session “Open and decentralised Internet: governance challenges” 

15. 2 Октября 2020. XXIX Российско-Американский семинар «75 лет ООН и российско-

американские отношения». Доклад: Цифровизация в международных отношениях: 

формирование общей повестки в российско-американских отношениях и форумы ООН. 

16. 2-11 November 2020. Internet Governance Forum 2020. Dynamic Coalition on Schools of Internet 

Governance. Russian Summer School in IG 

17. 16 апреля 2021. Всероссийская научно-практическая конференция «Преподавание 

международных отношений и регионоведения в эпоху цифровизации: новые вызовы и 

возможности». Доклад «Опыт внедрения темы “Глобальное управление интернетом (Internet 

governance)” в учебные планы». 

18. 28 апреля 2021. Неделя российской дипломатии в Самарском университете им. Королёва. 

Доклад «Глобальное управление интернетом (Internet governance) как научный и 

образовательный проект». 

19. 3-10 May 2021. United Nations University in Bruges (UNU-CRIS) and the Vrije Universiteit 

Brussel. Digital Sovereignty Workshop 



 

 

20. 17-19 мая 2021. XXX Российско-Американский семинар. Модерирование круглых столов: 

«Актуальные тенденции внутренней политики США и российско-американских отношений» 

(на английском языке) «Россия, США и новые факторы мировой политики» 

21. 20 мая 2021. МГИМО МИД РФ. Информационная безопасность: влияние пандемии COVID-

19. Доклад «Потенциальные риски международных программ по наращиванию 

киберпотенциала для национальной безопасности стран-реципиентов» 

22. 13 июля 2021. Молодежный межвузовский форум «Этические, культурологические и 

цивилизационные аспекты работы в сети Интернет. Доклад «Подготовка кадров для участия 

в процессах управления Интернетом» 

23. 4-6 октября 2021. Россия и Ибероамерика в глобализирующемся мире: история и 

современность. Доклад «Международная и региональная кибербезопасность: место и роль 

стран Латинской Америки» 

24. 14-16 октября 2021. XIII Конвент РАМИ. Доклад «Международное сотрудничество в области 

имплементации норм ответственного поведения государств в ИКТ-среде: перспективы идей в 

Cyber Program of Action» 

25. 15 October 2021. SEEDIG 7 Series. Speaker at the session “SEE brain netting: How to build more 

inclusive and efficient Internet Governance?” 

26. November 2021. IGF Youth Summit, Poland. Mentor at the Woking Group on Inclusive IG 

ecosystem. 

27. 1-2 December 2021. German Council on Foreign Relations (DGAP). Expert Workshop “Russia’s 

quest for digital sovereignty:Assessing goals and implications for its domestic and foreign policy”. 

Speaker at the session “Securitization of the internet and information technologies”. 

 

Другие публикации и аналитика: _15_ 

1. Стадник И.Т. Новая кибердипломатия: государства сдают позиции в нормотворчестве? // 

РСМД, 19 октября 2018 г. http://russiancouncil.ru/analytics-and-comments/analytics/novaya-

kiberdiplomatiya-gosudarstva-sdayut-pozitsii-v-normotvorchestve/  

2. Stadnik I. A New Cybersecurity Diplomacy: Are States Losing Ground in Norm-making? // RIAC, 

22 October 2018, http://russiancouncil.ru/en/analytics-and-comments/analytics/a-new-cybersecurity-

diplomacy-are-states-losing-ground-in-norm-making/  

3. Stadnik I. At Cyfy, India marches to the beat of its own cyber drum // Internet Governance Project, 

24 October 2018, https://www.internetgovernance.org/2018/10/24/at-cyfy-india-marches-to-the-

beat-of-its-own-cyber-drum/  

4. Стадник И.Т. Россия и США: два разных взгляда на кибербезопасность // РСМД, 13 ноября 

2018 г. http://russiancouncil.ru/analytics-and-comments/analytics/rossiya-i-ssha-dva-raznykh-

vzglyada-na-kiberbezopasnost/  

5. Stadnik I.  Russia tries to double down on a “national” Internet // Internet Governance Project, 23 

December  2018, https://www.internetgovernance.org/2018/12/23/russia-tries-to-double-down-on-a-

national-internet/  

6. Stadnik, I. (2019) Sovereign RUnet: What Does it Mean?  White Paper. Internet Governance Project, 

Georgia Institute of Technology. https://www.internetgovernance.org/research/sovereign-runet-what-

does-it-mean/ 

7. Stadnik I. A Closer Look at the "Sovereign Runet" Law // CircleID, 17 May 2019. 

http://www.circleid.com/posts/20190518_a_closer_look_at_the_sovereign_runet_law/  
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8. Stadnik I. Discussing state behaviour in cyberspace: What should we expect? // Diplo blog, 20 

March 2019, https://www.diplomacy.edu/blog/discussing-state-behaviour-cyberspace-what-should-

we-expect  

9. Stadnik I. (2019) US-Russian Relations in Cybersecurity: The Constructivist Dimension // 

Proceedings of the18th European Conference on Cyber Warfare and Security ECCWS 2019, pp. 

858-861   

10. Стадник И.Т. IGF поднимает проблему цифрового изоляционизма // РСМД, 24 декабря 2019 г. 

https://russiancouncil.ru/analytics-and-comments/analytics/igf-podnimaet-problemu-tsifrovogo-

izolyatsionizma/  

11. Stadnik I. (2021) Seeking new order for global cybersecurity: Russian approach to cyber-

sovereignty. In: Romaniuk, S., Manjikian M. (Eds.) Routledge Companion to Global Cyber-Security 

Strategy. Routledge https://doi.org/10.4324/9780429399718   

12. Stadnik I. (2021) Russia: An Independent and Sovereign Internet?. In: Blayne H., Tusikov N. and 

Scholte J. (Eds.) Power and Authority in Internet Governance: Return of the State?  (1st ed.). 

Routledge. https://doi.org/10.4324/9781003008309    

13. Стадник И. Т., Цветкова Н. А. (2021) Место и роль стран Латинской Америки в системе 

международной и региональной кибербезопасности // Латинская Америка. № 4, C. 69-84 

URL: https://la.jes.su/s0044748x0014088-5-1/ 

14. Stadnik, I. (2021). Control by infrastructure: Political ambitions meet technical implementations in 

RuNet. First Monday, 26(5). https://doi.org/10.5210/fm.v26i5.11693  

15. Стадник И.Т. (2021) Как интернет-шатдауны могут отразиться на мировой политике // РСМД, 

1 октября 2021, https://russiancouncil.ru/analytics-and-comments/analytics/kak-internet-shatdauny-

mogut-otrazitsya-na-mirovoy-politike/  

 

 

 

      

*  за период, указанный в объявлении о конкурсе   
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